

GERENTE

WWW.GERENTE.COM

EDICIÓN ESPECIAL

500

EMPRESAS



**MÁS GRANDES
MÁS EXITOSAS**

PRECIO \$12.000



Hacia un Valle más verde

La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca,

CVC, viene trabajando fuertemente en temas de sostenibilidad, economía circular, carbono neutro y agroecología.

Marco Antonio Suárez, director general, nos cuenta las principales metas y proyectos inmediatos.

¿Cuáles han sido los principales logros de la Corporación?

Hemos sembrado en los últimos dos años más de cinco millones árboles y más de dos millones de peces en ríos y humedales gracias al programa "Valle Más Verde". 5.000 familias campesinas se han favorecido con el programa de reconversión, agroecología y seguridad alimentaria, denominado "Por un campo más sostenible".

Hemos atendido más 2.500 animales silvestres y declarado nuevas áreas protegidas que dejan más de 627.000 hectáreas con alguna categoría de protección.

Además, entregamos más de 2.000 estufas ecoeficientes así como obras de gestión del riesgo en todo el departamento y más de 2.000 jóvenes fueron capacitados en formulación de proyectos y gestión ambiental con el programa "Tesos por el Ambiente". Esas son algunas de las cifras que dejó el ejercicio de autoridad ambiental en los dos últimos años.

¿En qué consiste el reconocimiento FURAG y cómo lo obtuvieron?

Por segundo año consecutivo la Corporación Autónoma Regional del Valle del



Marco Antonio Suárez, director general de la CVC, dice que en 2023 esperan tener 131 empresas vinculadas al programa Valle Carbono Neutro.

Cauca, CVC, logró quedar en el primer lugar en el Formulario Único de Reporte de Avances de la Gestión, Furag, la herramienta en línea de reporte de avances de la gestión.

El Furag mide la gestión y desempeño institucional en las entidades que están en el ámbito de aplicación del Modelo Integrado de Planeación y Gestión y del Modelo Estándar de Control Interno - MECI, de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto 1499 de 2017 compilado en el Decreto Único 1083 de 2015.

Logramos el primer puesto con una calificación de 98.7% en la categoría del Modelo Estándar de Control Interno MECI entre 73 entidades del orden nacional.

¿Cuáles han sido los mayores logros y beneficiarios del programa Valle Carbono Neutro?

Esta iniciativa que hemos liderado desde la CVC, busca que las empresas del Valle del Cauca alcancen en el menor tiempo posible la carbono neutralidad, es decir, que su huella sea 100% compensada en sus procesos productivos. Ya tenemos 173 empresas vinculadas en todo el Valle y esperamos llegar a 200 en el 2023. La reducción de emisiones a 2020 se cuantificó en

327.000 toneladas de CO₂. Es un aporte importante. Adicionalmente, se logró en 2021 cuatro empresas con carbono neutralidad.

¿En qué programas están trabajando frente a negocios verdes y economía rural?

La CVC ha creado el programa "Por un campo más sostenible: seguridad alimentaria, agroecología y solidaridad". El programa comprende acciones de intervención en seguridad alimentaria, y reconversión productiva hacia sistemas y mercados agroecológicos campesinos.

Se han beneficiado más de 5.000 familias de todas las cuencas del Valle. Se

han intervenido 457 hectáreas (170 predios, aproximadamente) en procesos de reconversión productiva hacia la agroecología: 321 ha en cuencas priorizadas, 80 ha en áreas protegidas y 56 ha en el polígono Ramsar o de los humedales asociados al valle geográfico del río Cauca.

Para mejorar la oferta y demanda de productos, se han promovido 23 mercados agroecológicos campesinos, con la participación de aproximadamente 250 productores agropecuarios, en 18 municipios del departamento.

EL VALOR DEL PORTAFOLIO DE RECURSOS FINANCIEROS A ABRIL, ASCIENDE A LA SUMA DE

\$2,3

BILLONES DE PESOS.